



にし阿波の花火 2023

約2万発の花火が

秋の夜空を彩る



11月11日、西日本最大級の花火大会「にし阿波の花火」が三野健康防災公園にて行われ、県内外から約1万7千人の観客が訪れました。今回の大会は通常の花火大会とは異なり「芸」を競い合う「花火競技大会」で4年ぶり、2度目の開催となります。

全国各地から集まった花火師たちが己の持つ技術を全て注ぎ、最高峰の花火を打ち上げました。音楽に合わせて打ち上げられる最大幅300mにおよぶミュー

ジックスターメインでは、普段目にすることができない演出に観客は釘付けになっていました。他にも、虹色に変化する尺玉が打ち上がると、会場のあちこちから歓声や感嘆の声が聞こえてきました。

Instagramでも三好市公式ハッシュタグ #Miyoshifinder をつけて、多くの方が花火写真を投稿してくれました。数多くの写真の中から一部をお借りし、迫力満点に撮影された美しい花火たちをご紹介します。

掲載させていただいた方々の
Instagramアカウント

- @823channel
- @aki_ne0108
- @every222
- @haru_haru04
- @hk_rs_
- @k_s_gram
- @lucaluca0212

